

## The Taste of Cuba

## Ein außergewöhnlicher kubanischer Musikabend

Wissen Sie, was "Pregón" ist? Der Pregón ist eine Art Rufgesang, der von den Händlern auf Kubas Straßen benutzt wird, um ihre Waren anzubieten. In Kuba verbindet man "der Pregón" deshalb spontan mit Genuss und Lebensfreude. Aus den Pregones sind auch Ohrwürmer und Hits der kubanischen Musik entstanden. Die in Deutschland lebende kubanische Musikerin **Dayami Grasso** hat, gemeinsam mit dem kubanischen Arrangeur Reynaldo Orestes Suarez und dem Gitarristen und Arrangeur Peter Falkenhagen, einen eigenen Soundtrack produziert, beruhend auf traditionellen Elementen der kubanischen Musik, aber als moderne Coverversionen arrangiert.

Die dargebotene Show "The Taste of Cuba" präsentiert kubanisches Kulturerbe im modernen Gewand. Musikalische Juwelen, einige längst vergessen, bekommen so wieder neues Leben eingehaucht. Diese einzigartige Show bleibt dem Publikum gewiss lange in Erinnerung, nicht nur wegen des hohen musikalischen Niveaus und Dayamis charmanter, sympathischer Art das Ganze zu präsentieren, sondern auch wegen den Videoeinspielungen, und all den Bildern, die kubanisches Leben eindrucksvoll veranschaulichen.

Begleitet wird die Sängerin und Entertainerin Dayami von vier erstklassigen Musikern, nämlich

Alexander Scull - Gesang, Percussion
Fuasy Abdul\_Kahliq - Saxofon, Percussion
Matthias Klünder - Klavier
Peter Falkenhagen - Gesang, Gitarre

Tauchen Sie ein in die reiche kubanische Kultur und kommen Sie mit auf eine Reise der ganz besonderen Art!